

## LOS ACCIONISTAS DE EUROPAC APRUEBAN EL PAGO DE UN DIVIDENDO TOTAL DE 0,19€

- La Junta General de Accionistas ha aprobado el pago de un dividendo complementario de 0,07 euros brutos por acción, que se suma a los 0,12 euros ya pagados
- Al precio de cierre del día 19 de junio, el dividendo de 0,19 euros brutos supone una rentabilidad por dividendo del 9,1%
- Los accionistas también han aprobado las cuentas de 2011, que recogen un beneficio de 41,25 millones de euros, un 56% más que en el ejercicio anterior

**Dueñas (Palencia), 20 de junio de 2012.**- La Junta General de Accionistas (JGA) de Europac (Papeles y Cartones de Europa, S.A.), celebrada hoy en la localidad de Dueñas (Palencia), ha aprobado, a propuesta del Consejo de Administración, la distribución de un dividendo complementario de 0,07 euros por acción con un importe total de 5,7 millones de euros con cargo a los resultados del ejercicio 2011. Esta cifra se suma al dividendo a cuenta de 0,12 euros por acción repartido el pasado 12 de marzo para hacer un total de 16 millones de euros.

En conjunto, la compañía pagará a sus accionistas un total de 0,19 euros brutos por cada acción existente en el mercado. La cifra aprobada por la JGA representa un *pay-out* (porcentaje de los beneficios destinado a retribuir al accionista) de casi el 39% y una rentabilidad por dividendo del 9,1% al precio de cierre del título en el día de ayer. Con ello, Europac da continuidad a su política de retribución a los accionistas que ha definido a lo largo de los últimos años.

### **Aprobación de las cuentas de 2011**

La JGA de la compañía también ha aprobado las cuentas de resultados correspondientes al 2011. Europac registró unas ventas agregadas de 948,9 millones de euros, lo que supone un incremento del 18% respecto a 2010. El EBITDA consolidado ascendió a 119,6 millones de euros, un 26% más que el año anterior, mientras que el beneficio neto fue de 41,25 millones de euros, un 56% por encima del ejercicio 2010. El resultado global es el mayor en la historia del Grupo.

A pesar de ello el potencial de mejora en las cifras de la compañía sigue siendo importante en condiciones normalizadas de mercado, ya que en 2011 solamente las áreas de papel Kraftliner, energía y gestión de residuos tuvieron un comportamiento satisfactorio.

De cara al ejercicio 2012, se espera una evolución de los resultados de menos a más. Hasta el momento, en el primer trimestre de 2012 las ventas agregadas del Grupo se han situado en 241 millones de euros, un 3% más que en el mismo periodo de 2011.

Asimismo, la JGA ha reelegido a D. José Miguel Isidro y D. Juan Jordano Pérez como miembros del Consejo de Administración por un plazo estatutario de cinco años. Por otra parte, también se ha ratificado a D<sup>a</sup>. Celine Abecassis-Moedas como consejera independiente, después de que fuese nombrada por el proceso de cooptación el pasado 10 de mayo.

Durante el encuentro con los accionistas, el presidente del Grupo Europac, José Miguel Isidro, señaló que *“el pasado año fue el último del Plan Estratégico 2007-2011 y podemos decir que a pesar de la crisis, que ha afectado a casi todo el periodo, el resultado ha sido satisfactorio. En estos cinco años hemos duplicado prácticamente el tamaño de la compañía, incluyendo el inicio de nuestras operaciones en el mercado francés, el desarrollo de una línea de negocio estratégica como la gestión de residuos y la puesta en marcha de dos nuevos ciclos combinados de cogeneración de energía en España y Portugal”*.

Más información:

- Ángel Palencia



Tlf: 91 490 21 60 / 627 33 67 15

[apalencia@europacgroup.com](mailto:apalencia@europacgroup.com)

- José Luis González / Gonzalo Torres

KREAB & GAVIN ANDERSON

Tlf: 91 702 71 70 / 661 850 384 / 610 275 845

[jlgonzalez@kreabgavinanderson.com](mailto:jlgonzalez@kreabgavinanderson.com) / [gtorres@kreabgavinanderson.com](mailto:gtorres@kreabgavinanderson.com)